

Monats- und Jahreslegung:

Bei diesen beiden Legungen werde ich für die jeweiligen Monate eine Tarotkarte ziehen und Dir das anstehende Thema vorstellen. Dadurch kannst Du Dich schon im Vorfeld damit auseinandersetzen. Dieses ist oft vor allem in einer herausfordernden Zeit von Wichtigkeit, weil Du durch eine gute Selbstfürsorge an Deinen Lernaufgaben arbeiten kannst.

Beziehungskarten Licht- und Schatten:

Hier ziehe ich eine Karte des Schattens und eine Karte des Lichtes zu Deiner aktuellen Situation.

Die Schatten- Karte zeigt Dir Deine momentane Aufgabe an und die Licht- Karte weist Dir den Weg zur Heilung.